

### ▲ブラジル発祥!新感覚のビーチスポーツ

### フレスコボール 第3回四国地区大会&体験教室 ながれ!おもいやりの輪

12月2日(土)、ヤ・シィパークの海岸で、「香南市市民主役のまち づくり支援事業費補助金」を活用した四国フレスコボール協会主催 の四国地区大会と体験会が開催されました。

フレスコボールとはブラジル発祥のスポーツで、相手とコミュニ ケーションを図りながら、相手の打ちやすいところへ打ち返す「思いや りのスポーツ」です。当日は天候にも恵まれ、約30人の参加者がフレ スコボールを楽しみました。今後も香南市の海岸で練習などを行い フレスコボールの普及活動を続けていくそうです。

### 第 28回 あかおか冬の夏祭り 人も子どももハマる不思議なお祭り

12月2日(土)・3日(日)、赤岡町の横町商店街で「第28回 あか おか冬の夏祭り|が開催されました。

今年のテーマは「一本横ちょ」。昔にタイムスリップしたかのような 坂道を舞台に、名物の「路上こたつ」やフリーマーケット、個性豊か なお店などがたくさん並びました。

その他にも、昔懐かしい「けん玉」や「竹遊び」なども大人気で、恒 例企画の「いきなり餅まき」や「みんなで踊ろう赤岡慕情」、「バナナ のたたき売り」なども行われ、多くの来場者でにぎわいました。



▲横町のゆるやかな坂道に個性豊かな人やお店がたくさん



# まちの運動会 🏲 🚉 🕞 🚤



### 夜須町コスモス巡り2023 項町の小さな秋を楽しむ

夜須町内の4地区(15カ所)にあるコスモスを楽しんでもらおう と、夜須町まちづくり協議会(コスモス巡り実行委員会)主催 で「夜須町コスモス巡り2023」が行われました。

11月11日(土)には多世代交流イベントが開催され、場所当て クイズや夜須町の農産物が当たるくじ引き、スタンプラリー、メダ カすくい、食生活改善推進委員によるわくわくクッキングなどが行 われました。「おかげで普段は足を運ぶことのない地区にも行く きっかけになりました」といったうれしい声も聞かれました。



▲稲刈り後の田んぼなどにコスモスの種をまいています



▲元気に歌う吉川小学校の児童たち。振り付けもばっちり!

### 香美•香南小中学校音楽会 | 楽でつながる交流の輪

11月17日(金)、夜須公民館で「香美・香南小中学校音楽会」が 開催されました。この音楽会は、香美市と香南市の小中学生が、日 頃の音楽活動を発表・交流する場として毎年開催されており、今 回は小学校9校と中学校7校が参加しました。

平日の開催にもかかわらず、多くの保護者や関係者が来場。小 中学生の元気あふれる歌声や見事な合奏、それに野市中学校と 香我美中学校の吹奏楽部による華やかな演奏も加わり、会場の皆 さんも手拍子を打ちながら一緒に楽しんでいました。

## 高知県保護無形民俗文化財「山北棒踊り」

11月18日(土)、香我美町山北にある浅上王子宮で神祭が行 われ、地元の青年や児童などが樫の棒で打ち合う県無形民俗 文化財の「山北棒踊り」が奉納されました。

「山北棒踊り」は、土佐藩主に仕えた山内規重(のりしげ)が、山 北に蟄居(ちっきょ)※を命じられた際、家臣が暇つぶしに披露した 棒術が始まりと言われ、300年を超える歴史があります。

当日は、市外からも多くの方が訪れ、一糸乱れぬ棒術に感嘆 の声をあげていました。

※蟄居…江戸時代の刑罰。居宅にこもることを命じられ、外出を禁じられた



▲踊りというよりは武術に近く、気迫あふれる演技は圧巻



▲宝探しの景品ゲット! 笑顔いっぱいの会場でした

## ★★ 第21回ヤ・シィの秋まつり **大**顔であふれるヤ・シィの秋の風物語

11月19日(日)、夜須町のヤ・シィパークでヤ・シィの秋まつりが 開催されました。今年もトラックいっぱいの野菜販売やステー ジイベント、じゃんけん大会などの催しが行われ、多くの 方でにぎわいました。

ちびっこ限定宝探しでは、たくさんの家族連れの参 加で、ビーチは子どもたちの姿と元気な声でいっぱい に。コロナ禍を乗り越えたまちの活気を感じるイベン となりました。

